



## Comunicado de prensa

Noviembre 30, 2023

# La Concesión de la vía Bogotá-Girardot toma impulso con su marca renovada

- Los hitos alcanzados por la Concesión en 2023 incluyen un sólido avance en el proceso de construcción y la refinanciación a largo plazo del proyecto.
- VÍA SUMAPAZ, nueva marca de la Concesión, reafirma el compromiso con la región y la visión centrada en la de calidad del servicio para los usuarios.
- El impulso positivo se basa en la plena integración de la Concesión a VINCI Highways.

La Concesión encargada de la vía Bogotá-Girardot, filial de VINCI Highways, presentó hoy "VÍA SUMAPAZ" como su nueva identidad de marca. La iniciativa refleja el impulso, los nuevos propósitos y el compromiso a largo plazo con un corredor estratégico para Colombia, que presta servicio a 16 millones de conductores cada año.

Dos tramos de la vía que ya fueron rehabilitados y que suman más de 60 km fueron puestos al servicio en el segundo semestre de 2023, mostrando un sólido avance en las obras, las cuales fueron ejecutadas en sinergia con VINCI Construction que también pertenece al Grupo VINCI. Además, más de un tercio del tercer carril ya está finalizado, así como un 50 % de la rehabilitación del corredor vial, cumpliendo el cronograma establecido con la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI). La refinanciación de la Concesión, lograda en abril, también ha ratificado la confianza a largo plazo en el proyecto.

Como reflejo de la nueva dinámica positiva, la Concesión VÍA SUMAPAZ también reafirma el compromiso con la región rindiendo homenaje a la provincia, el páramo y el río Sumapaz, y a su rica biodiversidad. De hecho, la Concesión está adoptando medidas concretas para lograr una reducción del 50% en sus emisiones directas de aquí a 2030, entre las que se encuentran la instalación de paneles solares, la iluminación LED del túnel y la sustitución progresiva de los vehículos por otros eléctricos.

La marca también servirá como plataforma para promover la calidad del servicio y las iniciativas dirigidas a los conductores. Basándose en la hoja de ruta operativa de VINCI Highways, VÍA SUMAPAZ está en proceso de modernización de sus puntos de recaudo, ampliando su capacidad e introduciendo nuevos sistemas de pago. En los próximos meses, lanzará una aplicación móvil y abrirá áreas de servicio que ofrecerán una amplia gama de servicios, que proporcionarán nuevas paradas para hacer más cómodo el viaje de los conductores.





Laurent Cavrois, director ejecutivo de VINCI Highways Latam y CEO de VÍA SUMAPAZ, afirmó: "Con el pleno apoyo de la red VINCI Highways, estamos progresando rápidamente y estamos listos para comenzar el nuevo año con propósitos renovados. Para los próximos meses, en línea con nuestro compromiso con el Gobierno, mantendremos el avance en los frentes de obra y un desarrollo positivo para las comunidades. También mejoraremos la calidad del servicio para nuestros conductores. En definitiva, VÍA SUMAPAZ pretende apoyar el propósito de Colombia de llevar la movilidad hacia un futuro sostenible e innovador."

La nueva marca será visible a partir de hoy en el sitio web y en las redes sociales de VÍA SUMAPAZ y se desplegará en los próximos meses a lo largo de los 145 km a cargo de la concesión.

#### Acerca de VÍA SUMAPAZ

VÍA SUMAPAZ, filial de VINCI Highways y Concesión a 30 años con la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), está a cargo de la modernización de uno de los corredores viales más estratégicos de Colombia. Se trata de la carretera Bogotá-Girardot, con una extensión de 145 km. Incluye la construcción de un tercer carril en un tramo de 65 kilómetros para aumentar la capacidad de la vía y atender la creciente demanda de esta arteria que conecta la capital del país con el Pacífico colombiano. VÍA SUMAPAZ está comprometida con la Movilidad Positiva a largo plazo, con el objetivo de crear soluciones de infraestructura y movilidad más inclusivas, sostenibles y seguras sustentadas en el cumplimiento de estándares internacionales.

#### Más información:

https://www.viasumapaz.com

X: @ViaSumapaz

LinkedIn: Concesionaria Vía Sumapaz

## Acerca de VINCI Highways

VINCI Highways, filial de VINCI Concessions, es líder en concesiones, explotación y servicios de movilidad de carreteras. Diseñamos, financiamos, construimos y operamos autopistas, puentes, túneles, vías urbanas y servicios de movilidad en una red de 3.130 km en 14 países. VINCI Highways aprovecha su experiencia para ofrecer los más altos estándares de rendimiento y seguridad y brindar a los conductores una experiencia positiva.

### Más información:

https://www.vinci-concessions.com/es/vinci-highways

@VINCIConcess

https://www.linkedin.com/company/vinci-highways/